



● Economía

Inflación

Ministerio de Minas y Energía

Combustibles

Gasolina

Colombia

Tomás González Estrada

“2,5 billones de pesos se llevaron los estratos altos con el subsidio a la gasolina”: exministro Tomás González

Su solución es la liberación del precio de la gasolina y la focalización de los subsidios.



hace 1 hora

Con un estudio en mano, el exministro de Minas y Energía, Tomás González, hoy director del Centro Regional de Estudios Energéticos (Cree), aseguró que **las condiciones están dadas para que Colombia tenga unos precios de gasolina libre.**

Es de recordar que los ministerios de Minas y Hacienda establecen cada mes en Colombia el precio de la gasolina corriente y del diésel (acpm) y la diferencia con los precios internacionales es cubierto a través del Fondo de Estabilización del Precio de los Combustibles (Fepc).



Economía

Petro dice que con los precios de la gasolina los pobres subsidian a los de las Toyota ¿qué tan cierto es?

Y curiosamente, hay algo en lo que González le da razón al presidente Gustavo

Te puede interesar



Exesposo de la actriz Marilyn Patiño murió en extrañas circunstancias: “No quiero venganza”



Petro se verá de nuevo con Biden, ¿para cuándo está pactado el encuentro?



Presidente Petro insiste en recolectar agua lluvia ante amenaza de sequía, ¿por qué?



Max Verstappen consiguió su victoria 50ª de su carrera tras reinar en GP de EE. UU.



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Al menos 27 muertos y 4 desaparecidos deja el huracán Otis en Acapulco

hace 25 minutos



¿Se fragua entrega a dedo del intercambio vial de Pilsen con la autopista Sur?

hace 37 minutos



Gran debate final Alcaldía de Itagüí

hace 32 minutos



Golpe directo a París: Jenny Arias avanzó a la final de los Panamericanos y aseguró su cupo olímpico

Por otro lado, hay algo en lo que González le atribuye al presidente Gustavo Petro, al decir que **“los mayores beneficiados con el subsidio a la gasolina son la población de estratos más altos”**. El presidente había dicho hace meses que **“los de los Toyotas”** estaban siendo subsidiados con el Fepec.

Los cálculos que hace González muestran que **los hogares que ganan más de 5 millones de pesos son responsables del 44% del consumo de gasolina correspondiente a los hogares** (que aportan 26% del consumo total de gasolina).

hace 54 minutos 



Empresas contarán con incentivos por generar empleo hasta 2026: conozca cómo aplicar

hace 2 horas 

¿cómo se distribuye el consumo de combustibles?

Decil de ingreso	Combustibles consumidos por hogar promedio al año (G)	Hogares (M)	Consumo combustibles (MGL)	Consumo (% del Total)	Consumo de gasolina por hogares en 2021 (MGL)	Consumo de Diesel por hogares en 2021 (MGL)
Decil 1	10.4	1.7	17.3	3%	559.0	31.8
Decil 2	5.5	1.7	8.8	1%		
Decil 3	9.8	1.7	16.6	3%		
Decil 4	14.2	1.7	23.9	4%		
Decil 5	15.0	1.7	25.4	4%		
Decil 6	21.6	1.7	35.8	6%		
Decil 7	25.1	1.7	41.8	7%		
Decil 8	35.3	1.7	58.8	10%		
Decil 9	61.9	1.7	104.7	18%		
Decil 10	154.3	1.7	257.7	44%		
	16.6		591	100%		

Fuente: SICOM, BECO, ECV, DANE, Bta

En ese sentido, “el subsidio a los combustibles, en el caso de los hogares, es altamente regresivo. **El 10% más rico de la población se lleva casi el 50% de los subsidios**”, anota el estudio del Cree. **Dicho subsidio se calcula en 2,5 billones de pesos el año pasado**. Así que el Cree le apunta a dos soluciones: **liberar el precio de la gasolina y focalizar subsidios**.

Así lo explicó durante la VI Cumbre de Petróleo, Gas y Energía que se realiza en Cartagena.



Economía

Con nuevo corredor de hidrógeno, Colombia busca impulsar el transporte de carga limpio

¿cómo se distribuye el subsidio a los hogares?

Distribución de los 146,550 millones de pesos de gasto anual en FEPC como subsidios (GM + entre los hogares por deciles de ingreso



Con esa liberación del precio, la gasolina estaría al vaivén de la oferta y la demanda, como la inmensa mayoría de los productos que consumen los colombianos. Y González puso como ejemplo a Guatemala, cuyos precios libres permiten que cada día los combustibles varíen su precio, hoy pueden estar a un precio y mañana, sin previo aviso, estarán más caros o más baratos.

Así ocurre en Colombia con la gasolina extra, que no ha experimentado aumentos importantes en el último año, mientras **el precio de la gasolina corriente ha ganado \$4.200 en el último año.**

“Actualmente en América Latina, la mayoría de los países tienen precios que reflejan directamente los precios internacionales de los combustibles, a excepción de Venezuela, Ecuador, Bolivia y Colombia, en los cuales persisten los subsidios. Países centroamericanos, que importan el 100% de su consumo, manejan precios de referencia paridad importación, y países con producción local y necesidades de importación entre el 20% y el 70% de su demanda como México, Chile y Perú, tienen precios libres, pero con mecanismos de estabilización que han evitado tener precios artificiales alejados del precio real de los combustibles”, se lee en el estudio.



Economía

MinHacienda contradice al ministro de Minas y confirma que la gasolina sí subirá en noviembre

De acuerdo con González, este escenario propuesto evitaría que los subsidios y ayudas públicas a los combustibles fósiles, lo que **va en línea con las políticas gubernamentales para luchar contra el cambio climático**; disminuiría el déficit fiscal que provoca el Fepc, lo que permitiría la inversión en otros sectores sociales; y evitaría un hueco en las cuentas de **Ecopetrol** quien es un gran perjudicado cuando se aumenta el déficit del fondo de estabilización, pues debe asumir el subsidio mientras el gobierno le gira.

Además, alinear a Colombia con la realidad de precios internacionales, incentivaría los cambios tecnológicos y el desarrollo de nuevas alternativas energéticas: lograría una mayor competencia en el sector, lo que hace que quienes se encuentren en la cadena de los combustibles se esfuercen por ofrecer una mejor calidad al mejor precio; y, por último, permitiría que los agentes de la cadena de combustibles busquen eficiencias para reducir costos en la producción.

Todo esto sin afectar el recaudo en impuestos.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Olga Patricia Rendón Marulanda

Seguir Periodista



< Anterior

Al menos 27 muertos y 4 desaparecidos deja el huracán Otis en Acapulco

Este es el primer reporte de fallecidos, dado que la zona afectada ha estado prácticamente incomunicada desde la medianoche del martes.

Siguiente >

hace 25 minutos  

¡Con estos números, cayó el Baloto en Colombia! Esta fue la gran suma que se llevó el afortunado

Se desconoce aún quién es el ganador, pero se llevará una multimillonaria suma luego del sorteo de este miércoles 26 de octubre.



Ganador del Baloto se llevó \$16 mil millones de pesos. Foto: Colprensa.

Colombia amaneció este jueves 26 de octubre con un nuevo millonario, luego de que este le atinara a varios de los números que arrojó la balota en la noche de este miércoles. Pero no fue el único que se llevó la gran sorpresa, **a su alegría se sumaron otros 25.552 ganadores en todo el territorio nacionales, quienes también le atinaron a algunas de las balotas.**

El gran ganador **se llevó un acumulado de \$16.206.283.900 pesos**, aunque todavía se desconoce en qué ciudad recibe, ni tampoco el método que utilizó para apostar, es decir, no se sabe si este fue manual o automático.

También puede leer: [Adiós a las filas: Baloto Revancha se podrá comprar desde el celular, ¿cómo es el proceso?](#)

Los números ganadores fueron el 15, 22, 25, 28 y 3 y de la Súper Balota el 07, para un acumulado de \$16 mil millones de pesos.

El Baloto es uno de los juegos de azar más populares entre los colombianos, después del chance. **Un jugador puede apostar desde \$5.700, y ganarse un gran acumulado millonario inicial de \$4.000 millones de pesos**, valor que irá aumentando con cada sorteo en caso de que no haya ganador.

Baloto Revancha @Baloto_Colombia · Seguir

Conoce los resultados del sorteo #BalotoRevancha #2.340 del Miércoles 25 de octubre

Felicidades a todos nuestros ganadores.

#Coljuegos #Colombia #Bogotá #Medellín #Cali #Barranquilla #multimillonario #fyp #photography #New #Nuevo #Today #Hoy #IA #happy #Trend

MIÉRCOLES **SORTEO 2.340**
25 de Octubre de 2023

15 22 25 28 33 07

ACIERTOS	PREMIO TOTAL	GANADORES	PREMIO POR GANADOR
5 + SB	\$16.000.000.000	1	\$16.000.000.000
5	\$31.570.850	1	\$31.570.850
4 + SB	\$6.327.250	5	\$1.265.450
4	\$6.920.000	50	\$138.400
3 + SB	\$6.000.800	208	\$28.850
3	\$19.564.900	2.017	\$9.700
2 + SB	\$15.652.800	2.174	\$7.200
0 + SB	\$120.247.200	21.096	\$5.700

SB Super balota

07 10 12 27 37 15

ACIERTOS	PREMIO TOTAL	GANADORES	PREMIO POR GANADOR
5 + SB	\$0	0	\$0
5	\$0	0	\$0
4 + SB	\$2.214.600	6	\$369.100
4	\$2.421.950	59	\$41.050
3 + SB	\$2.097.150	123	\$17.050
3	\$6.028.800	2.134	\$3.200
2 + SB	\$5.447.050	1.379	\$3.950
0 + SB	\$27.138.300	12.923	\$2.100

SB Super balota

REVANCHA!

TOTAL GANADORES: 16.624 | TOTAL PREMIACIÓN: \$46.147.850

NUEVO ACUMULADO \$10.200 MILLONES
*Para el Sábado 28 de Octubre

* En la última forma de ganar (0 aciertos + 1 acierto), se devolverá al jugador el valor de lo apostado. JUGAR SIN CONTROL, CAUSA ADICCIÓN. EL JUEGO ES ENTRETENIMIENTO. JUEGA CON MODERACIÓN. PROHIBIDA LA VENTA A MENORES DE EDAD.

4:37 a. m. · 26 oct. 2023

47 Responder Copia enlace

Leer 4 respuestas



Colombia

¡El Baloto cayó en Jamundí!: estos fueron los cuatro números ganadores

Esta forma de apostar, también permite segundos intentos por llevarse el premio mayor. **Solo se debe de pagar \$2.100 pesos adicionales por la “revancha”** y así tener una nueva oportunidad para ganar, como pasó en abril de este año, cuando un ciudadano de Valledupar consiguió llevarse el gran premio. El afortunado logró un acumulado de \$5.700 millones de pesos, y la última vez que alguien se ganó el baloto fue junio.

El ganador estuvo en **Jamundí, Valle del Cauca, con una entrega final de \$15.812.028.350.**



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



El Colombiano

Empresas contarán con incentivos por generar empleo hasta 2026: conozca cómo aplicar

Las compañías que pueden acceder al beneficio tuvieron que generar nuevos puestos de trabajo por mínimo seis meses desde mayo

